



Parlement européen : U4U en progrès

[EN version herebelow](#)

Notre syndicat a joué un rôle important dans les négociations permettant de définir des conditions de travail convenables pour les interprètes.

Notre syndicat est également actif dans d'autres secteurs du Parlement. Cela fut reconnu par le personnel lors des élections récentes auprès de cinq délégations où, en outre, nos membres occupent des charges à grande responsabilité (présidences, vice présidences, secrétaire général etc.).

Plusieurs de nos membres seront présents sur notre liste aux prochaines élections du comité du personnel :

CAPPAI Nicolas	DG INLO- Vice-President Délégation Huissier messenger
CRUZADO Yoann	DG SAFE- President Délégation
DENIS, Francois	DG SAFE-Secrétaire
GUILLEMEAU Laurent	DG LINC- Président Délégation des Techniciens et Opérateurs de Conférence
MENDEZ Y CANEL Jose	DG INLO-President Chauffeurs
RIVAN Bartolomeu	DG INLO-Vice-President Chauffeurs
RODRIGUEZ BOLCH, Noelia	DG SAFE- Secrétaire
TADDEO Fabienne	DG LINC- Huissier de conférence- Secrétaire
HUSEYIN Yavas	Délégation DG SAFE-Sans nomination spécifique
ORTEGA MONTERO, Carmen	Délégation DG SAFE- Sans nomination spécifique

26/01/2023



European Parliament: U4U still making progress

Our union has played an important role in the negotiations to establish suitable working conditions for interpreters. Our union is also active in other sectors of the Parliament. This was recognized by the staff in the recent elections in five delegations where, in addition, our members hold positions of great responsibility (presidency, vice-presidency, secretary general, etc.).

Several of our members will be present on our list for the next elections of the personnel committee:

CAPPAI Nicolas	DG INLO- Vice-President Delegation Messenger Bailiff
CRUZADO Yoann	DG SAFE- President Delegation
DENIS, Francois	DG SAFE-Secretary
GUILLEMEAU Laurent	DG LINC- Chairperson Delegation of Conference Technicians and Operators
MENDEZ Y CANEL Jose	DG INLO-President Drivers
RIVAN Bartolomeu	DG INLO-Vice-President Drivers
RODRIGUEZ BOLCH, Noelia	DG SAFE- Secretary
TADDEO Fabienne	DG LINC- Conference Bailiff- Secretary
HUSEYIN Yavas	Delegation DG SAFE-Without specific appointment
ORTEGA MONTERO, Carmen	Delegation DG SAFE- No specific appointment